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袋
井
ク
ラ
ウ
ン
メ
ロ
ン

マ
ラ
ソ
ン

　

今
年
で
26
回
目
と
な
る「
袋
井
ク
ラ
ウ
ン
メ

ロ
ン
マ
ラ
ソ
ン
」。
開
始
当
初
は
袋
井
ロ
ー
ド

レ
ー
ス
大
会
の
マ
ラ
ソ
ン
の
部
と
し
て
行
わ

れ
、
参
加
者
は
20
人
ほ
ど
だ
っ
た
そ
う
で
す
。

　

２
０
０
１
年
に
小
笠
山
総
合
運
動
公
園
が
完

成
し
、
エ
コ
パ
ス
タ
ジ
ア
ム
へ
会
場
を
移
し
ま

し
た
。
会
場
へ
の
ア
ク
セ
ス
・
会
場
設
備
の
充

実
度
や
、
大
会
へ
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
申
し
込

み
が
可
能
に
な
っ
た
こ
と
も
あ
り
、
参
加
者
は

年
々
増
加
し
て
い
ま
す
。
昨
年
の
大
会
で
は

８
，３
７
３
人
が
参
加
し
、
お
よ
そ
１
，３
０
０

人
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
が
大
会
を
支
え
ま
し
た
。

　

大
会
を
取
り
ま
と
め
る
事
務
局
は
、
市
ス

ポ
ー
ツ
協
会
が
担
当
し
て
い
ま
す
。
市
ス
ポ
ー

ツ
協
会
は
、
行
政
の
ス
ポ
ー
ツ
事
業
や
健
康
事

業
を
後
押
し
し
な
が
ら
、
地
域
の
健
康
を
守
る

た
め
の
活
動
を
総
括
し
て
い
る
団
体
で
す
。

　

市
で
は
、「
夏
の
花
火
・
冬
の
マ
ラ
ソ
ン
」を

う
た
い
文
句
に
マ
ラ
ソ
ン
に
力
を
入
れ
て
お

り
、
事
務
局
で
は
１
年
を
か
け
て
大
会
の
準
備

を
進
め
て
い
ま
す
。

　

大
会
の
盛
り
上
げ
に
様
々
な
仕
掛
け
を
用
意

し
、
完
走
後
の
メ
ロ
ン
サ
ー
ビ
ス
や
エ
イ
ド
ス

テ
ー
シ
ョ
ン
で
の
フ
ル
ー
ツ
・
袋
井
銘
菓
の

サ
ー
ビ
ス
な
ど
、
参
加
者
に
も
好
評
で
す
。
平

成
25
年
の
大
会
か
ら
は
、
ラ
ン
ナ
ー
の
走
り
や

す
さ
に
配
慮
し
て
コ
ー
ス
が
変
更
に
な
り
ま
し

た
。

　

袋
井
流
に
、
ほ
か
と
は
ひ
と
味
違
う
大
会
を

目
指
し
て
い
る
そ
う
で
す
よ
。

市民マラソンとボランティア
人気上昇中の袋井クラウンメロンマラソン。

大会を支えているボランティアの存在をご存じですか？
大会運営の大きな力になっています。

C
シ チ ズ ン ズ

itizen's E
ア イ

ye企画・編集：市民編集員（小
こせき

関裕
ゆう こ

子）

市民編集員がお伝えします

昨年の袋井クラウンメロンマラソンの様子
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大
会
を
支
え
るボ

ラ
ン
テ
ィ
ア

　

袋
井
ク
ラ
ウ
ン
メ
ロ
ン
マ
ラ
ソ
ン
を
支
え
る

柱
と
な
っ
て
い
る
の
は
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆

さ
ん
で
す
。

　

袋
井
ク
ラ
ウ
ン
メ
ロ
ン
マ
ラ
ソ
ン
の
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
に
は
、
一
般
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
さ
ん

や
市
内
小
・
中
学
校
の
皆
さ
ん
、
高
等
学
校
の

皆
さ
ん
、
公
民
館
体
育
部
の
皆
さ
ん
や
市
ス

ポ
ー
ツ
協
会
競
技
部
の
皆
さ
ん
な
ど
、
多
く
の

人
が
参
加
し
て
い
ま
す
。
音
楽
の
演
奏
で
大
会

を
盛
り
上
げ
る
応
援
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
も
大
会
に

華
を
添
え
て
い
る
よ
う
で
す
。

　

市
ス
ポ
ー
ツ
協
会
の
堀
尾
厚
夫
事
務
長
に
お

聞
き
し
た
と
こ
ろ
、
ラ
ン
ナ
ー
が
走
る
地
元
自

治
会
や
警
察
の
皆
さ
ん
に
も
多
く
の
ご
協
力
を

い
た
だ
い
て
い
る
そ
う
で
す
。

「
沿
道
の
皆
さ
ん
の
応
援
と
ご
理
解
を
お
願
い

し
た
い
と
思
い
ま
す
」と
真し

ん
し摯

に
話
さ
れ
て
い

ま
し
た
。　

　

市
ス
ポ
ー
ツ
協
会
に
は
ス
ポ
ー
ツ
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
委
員
会
が
あ
り
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
確

保
に
努
め
て
い
ま
す
。

　

退
職
後
も
再
就
職
す
る
時
代
で
、
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
の
人
材
の
確
保
に
は
苦
労
さ
れ
て
い
る

と
の
こ
と
。
参
加
し
て
く
れ
た
人
の
善
意
の
気

持
ち
に
対
し
て
、
で
き
る
だ
け
感
謝
の
気
持
ち

で
接
す
る
よ
う
心
掛
け
て
い
る
そ
う
で
す
。　

　
「
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
参
加
し
て
よ
か
っ
た
」と

い
う
思
い
か
ら
、
友
だ
ち
を
誘
っ
て
参
加
し
て

く
れ
る
こ
と
も
多
い
と
か
。
人
の
輪
の
広
が
り

で
支
え
ら
れ
て
い
る
と
い
っ
て
も
過
言
で
は
な

い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
ね
。

「
や
っ
て
よ
か
っ
た
」

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
声

　

市
内
の
西
尾
守
さ
ん
が
マ
ラ
ソ
ン
を
始
め
た

の
は
、
マ
ラ
ソ
ン
大
会
の
ス
タ
ッ
フ
を
経
験
し

た
の
が
き
っ
か
け
だ
そ
う
で
す
。

「
あ
ん
な
に
走
っ
て
き
た
の
に
、
ゴ
ー
ル
す
る
ラ

ン
ナ
ー
は
満
足
そ
う
な
笑
顔
。
そ
れ
を
見
て
、

一
度
は
走
っ
て
み
た
い
と
思
い
ま
し
た
」と
西
尾

さ
ん
。

　

そ
の
後
、
ク
ラ
ウ
ン
メ
ロ
ン
マ
ラ
ソ
ン
に
も

フ
ル
マ
ラ
ソ
ン
で
何
度
か
参
加
し
ま
し
た
。

「
時
間
を
つ
く
っ
て
準
備
し
て
く
れ
て
い
る
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
の
方
に
感
謝
し
て
い
ま
す
。
楽
し
み

な
が
ら
続
け
て
い
た
だ
け
る
よ
う
お
願
い
し
た

い
で
す
ね
。
口
で
い
う
ほ
ど
簡
単
で
は
あ
り
ま

せ
ん
が
、
選
手
を
育
成
す
る
よ
う
に
、
次
世
代

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
育
成
も
進
ん
で
い
く
と
い
い

な
と
思
い
ま
す
」

　

足
を
痛
め
て
休
ん
で
い
た
時
期
も
あ
り
ま
し

た
が
、
今
年
は
ま
た
フ
ル
マ
ラ
ソ
ン
に
挑
戦
す

る
そ
う
で
す
。

「
タ
イ
ム
を
気
に
せ
ず
田
園
風
景
の
中
を
楽
し
く

走
り
た
い
で
す
。
遠
方
か
ら
来
る
人
に
、
来
て

よ
か
っ
た
と
思
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、
こ
の

大
会
を
大
事
に
し
て
い
っ
て
ほ
し
い
で
す
」と
話

し
て
く
れ
ま
し
た
。

　

ス
ポ
ー
ツ
と
の
接
点
を
軸
に
、
集
う
仲
間
が

増
え
て
い
く
と
い
い
で
す
ね
。

～市民編集員がお伝えします～　Citizen's Eye

こんなに多くの人が
ボランティアとして
大会に関わっている
ことに驚きました。
大変さもあるけれ
ど、新しい経験や人
との出会いなど、得
るものも大きいと思
いました。（小）

増
え
て
い
く
と
い
い
で
す
ね
。

こんなに多くの人が

市民編集員のひとこと

　参加者から「いい大
会だったね」「ありがと
う」「来年も来たいね」と
言ってもらい、達成感
がありました。多くの市
民ランナーが参加する
大会になるといいなと思
います。

　私自身マラソンは
やっていませんが、ボ
ランティアを通じて大
会に参加することがで
き、やってよかったな
と思います。こうした
形で多くの人が参加で
きるといいですね！

　私自身マラソンは
やっていませんが、ボ
ランティアを通じて大
会に参加することがで
き、やってよかったな

形で多くの人が参加で
きるといいですね！きるといいですね！

　ボランティアに参加
して新しい友人が増え
ました。ボランティア
も高齢化傾向です。若
者がさっそうと行動し
ているのは気持ちが良
く、中学生・高校生・
大学生のボランティア
が増えてほしいです。

もとランナーです。楽し
い大会だなと思い、走る
側から今は支える側に。

インディアカの競技部
としての協力と、友人
からの勧めで参加！

「老化は足から、病は気
から。とにかく歩いた
り走ったりしています」

と西尾守さん

袋井商業高校がスター
ト場所のころから参加
しています。

が増えてほしいです。総合受付担当
寺田正治さん 手荷物係担当

市川淳子さん

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
声

手荷物係チーフ担当
鈴木厚さん

もとランナーです。楽し

昨年度大会に参加したボランティアの皆さん

ラ
ン
ナ
ー
目
線
で

寺田正治さん 市川淳子さん 鈴木厚さん
第26回袋井クラウンメロンマラソン

拡大委員会の様子


